

Zeitschrift: Le nouveau conteur vaudois et romand
Band: 88 (1961)
Heft: 5

Artikel: Renards argentés
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-232333>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 30.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Pour rire un tantinet

Prévoyance !...

Un voyageur de jadis, qui a passé la nuit à l'hôtel, règle son compte et s'en va. Il revient tout essoufflé au bout d'un moment.

— Monsieur a-t-il perdu quelque chose, lui demande l'hôtelier ?

— Oui, un billet de 100 fr.

Enquête. Un garçon arrive et dit : « J'ai trouvé les 100 fr. et je vais les rendre à Monsieur. »

Il sort de sa poche 5 louis d'or.

— Ce n'est pas 5 louis que j'ai perdus, déclare le voyageur, mais un billet de 100 fr.

— Je m'explique, Monsieur. J'ai bien trouvé le billet de Monsieur, mais je l'ai changé tout de suite au cas où Monsieur voudrait bien me donner une petite récompense...

(Extrait d'un ancien *Conteur Vaudois*.)

Renards argentés

Dans une localité montagnarde, un conférencier venu de la ville, achevait un exposé fort bien fait, très documenté sur l'élevage des renards argentés.

En terminant, l'orateur, croyant avoir conquis son auditoire, propose à ces montagnards d'organiser un élevage dans la région et de prendre des actions d'une société qui va se fonder.

Personne n'ouvre la bouche !

Au bout d'un moment, un indigène lève la main et dit :

— Tout ça c'est bien beau ! mais, ici, nous sommes tous très... renards, hélas... pas argentés !

Et toute l'assemblée de rire. Le conférencier n'eut plus qu'à rentrer ses papiers, fermer sa serviette et s'en aller !

Une bonne domestique !

Quand le chat est loin, les souris dansent, dit la sagesse populaire. Chacun le sait et les maîtres mieux que personne.

Quand le maître est loin, on s'installe à son bureau et on écrit à ses parents, amies et connaissances. Et l'on passe en revue les potins du quartier et de la maison. La plume court sur le papier. « ... La vieille revient à la fin de la semaine. Il faudra se gaffer... J'entends une auto dans la cour. C'est sûrement le vieux qui rentre... » Et le reste à l'avenant.

L'épistolière dont nous citons la prose, on ne pense jamais à tout, avait oublié le brouillon de ses lettres sur le bureau de monsieur.

C'est si simple !

Rentrant toute joyeuse du bureau, Brigitte annonce à ses parents que Bob l'a demandée en mariage.

— Vous comprenez, explique-t-elle, il en a assez de vivre avec ce qu'il gagne, le pauvre.